

## **MOCIÓN DE CONTROL**

### **SOBRE EL PLAN DE CONVIVENCIA DE SAN SEBASTIÁN**

Naiara Sampedro Perez, concejala del grupo municipal EH Bildu, al amparo del artículo 98 del Reglamento Orgánico del Pleno, somete la siguiente moción a la consideración del Pleno. La presente moción es consecuencia de la interpelación presentada en la Comisión de Servicios a las Personas de marzo de 2018.

### **JUSTIFICACIÓN**

En junio de 2016, la concejala delegada de Diversidad Cultural nos comunicó a los grupos que formamos el Pleno que, en el plazo de seis meses, presentaría el borrador del Plan de Convivencia que estaba elaborando el Negociado Municipal de Diversidad Cultural y que, entonces, tendríamos la oportunidad de presentar aportaciones.

En la Comisión de Servicios a las Personas de junio de 2017, nuestro grupo, preocupado por la lentitud que se ha instaurado en la gestión de las políticas de Diversidad Cultural de la ciudad, presentamos una interpelación sobre el tema. La respuesta que recibimos fue que el Plan de Convivencia se estaba elaborando con más lentitud de la deseada.

Nos encontramos en mayo de 2018 y, aunque ya han transcurrido dos años desde que se nos comunicó que se nos iba a presentar el Plan de Convivencia de San Sebastián, todavía no se nos ha mostrado nada.

Por todo ello, la concejala abajo firmante presenta la siguiente

### **MOCIÓN DE CONTROL:**

- 1.- El Pleno del Ayuntamiento insta al Gobierno Municipal a que, para el mes de septiembre, comparta con los grupos que formamos el Pleno el Plan de Convivencia de San Sebastián que está elaborando el negociado de Diversidad Cultural.
- 2.- El Pleno del Ayuntamiento insta al Gobierno Municipal a que comparta con los grupos que formamos el Pleno las iniciativas que organiza el Ayuntamiento en contra del racismo y a favor del conocimiento y reconocimiento mutuos y a que promueva dinámicas en las que, de forma participativa, los grupos municipales, las y los agentes de la ciudad y cualquier persona a título individual conozcamos y reconozcamos la diversidad cultural de San Sebastián y seamos promotores de la convivencia.

San Sebastián, 18 mayo de 2018

Naiara Sampedro Perez,  
**concejala del grupo municipal EH Bildu**